
Los regantes del Trasvase quieren negociar el precio de los 
caudales de la desaladora de Torrevieja 
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La asamblea del Sindicato Central de Regantes 
del Acueducto Tajo-Segura reunida ayer en 
Murcia autorizó a su Junta de Gobierno a 
reanudar las conversaciones con la sociedad 
estatal Acuamed para la concesión de caudales 
de la desaladora de Torrevieja. Las 
negociaciones entre las partes habían quedado 
en punto muerto al entender los regantes que el 
precio del metro cúbico de agua (39 céntimos) 
desalada no era asumible. A propuesta de la 
Comunidad de Regantes de Campotejar y del 
portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, se 
acordó reanudar las gestiones toda vez que con 
la ampliación de la capacidad de depuración se 
vislumbra una reducción del precio final para el 
regadío. Urbina recordó que la planta se había 
diseñado inicialmente para la desalación de 60 
hectómetros cúbicos anuales para la agricultura. 
Como los costos no eran asumibles, se 
contempló la posibilidad de enviar 20 a los 
abastecimientos, pero ni con ese reparto el 
precio era viable. Con la ampliación de la 
capacidad de la planta a 80 hectómetros cúbicos y un reparto equitativo entre 
abastecimiento y regadío, el Sindicato entiende que puede haber una disminución 
del precio. El metro cúbico de agua del Trasvase no llega al céntimo de euro.  
 
Por otro lado, la asamblea reeligió como vicepresidente al presidente de Riegos de 
Levante Manuel Serrano. 
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